



—Foto de LA PRENSA por Malena

**FINALISTAS A REINADO.** Las 25 señoritas representativas de los diferentes sectores metropolitanos, que resultaron finalistas para la elección de la Reina de los Festejos Agostinos en honor al Divino

Salvador del Mundo, captadas en el Circuito Estudiantil después de su clasificación en el certamen de belleza capitalino. La eliminatoria preliminar se efectuó entre 64 participantes.

## Mueren terroristas en enfrentamiento

Cuatro terroristas murieron ayer cerca de Carolina, departamento de San Miguel, al provocar un enfrentamiento con efectivos del Batallón León, informa COPREFA.

De acuerdo con la versión oficial, un numeroso grupo de subversivos, pre-

tendió emboscar a una patrulla de la referida unidad, perteneciente a la Tercera Brigada de Infantería, con sede en San Miguel, en la periferia de Carolina, población situada al norte de dicha cabecera, habiéndose originado

—Pasa a la página 46—

## Charlas de Tránsito eliminan las multas

Tres mil infractores a las Leyes de Tránsito han escuchado las charlas de concientización que imparte el Departamento General de Tránsito.

Así lo declaró a LA PRENSA GRAFICA, el Cnel. Oscar Nelson Bolaños, director del Departamento y presidente de la

Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, CONESVI, agregando que el valor de multas perdonadas hasta la fecha, bajo el sistema de las charlas, asciende a 150 mil colones, lo cual es un "sacrificio estatal que se está haciendo", según sus propias palabras.

—Pasa a la página 53—

## 554 millones recibió en ayudas el país el 83

A 554.3 millones de colones, ascendió durante el periodo julio 1983 a mayo de 1984, las transferencias unilaterales o ayudas internacionales que el país recibió. Eso obedece a la adopción de políticas cambiantes que se dieron para priorizar el uso de divisas.

Así lo afirmó ante la Asamblea Legislativa el actual ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, acompañado del viceministro del Ramo, señor Ramón Díaz Bach, durante el informe oficial que rindió ante el Primer Orga-

—Pasa a la página 35—

## Trabajo pide refuerzo para su Presupuesto

Un refuerzo presupuestario de 302 mil colones, ha solicitado el Ministerio de Trabajo y Previsión Social para lo que falta del año, a la Asamblea Legislativa.

Por otro lado, los Institutos de Capacitación Sindical, Salvadoreño de la Mujer, Capacitación Técnica y Agropecuaria, Salva-

do de Formación Profesional y el Sistema de Bienestar y Recreación Social, son algunos de los importantes proyectos del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, según lo dio a conocer el Dr. Julio Alfredo Samayoa h., ministro del Ramo, quien agregó que se proyecta la amplia-

—Pasa a la página 39—



**FALLECE.** El laureado poeta y periodista nacional, Hildebrando Antonio Juárez, falleció a consecuencia de un golpe en el cráneo, luego de sufrir un síncope cardiaco.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **DIRECTOR.** El Lic. Felipe de Jesús Herrera, ha sido designado nuevo representante del Ministerio de Trabajo para integrar el Comité Técnico de Formación Profesional. Será el Director Ejecutivo.

## A Juez Militar dos terroristas

Isidro Isabel Amaya Ochoa y Mario de Jesús Bonilla Navarrete, de 17 y 23 años, respectivamente, fueron capturados por efectivos del ejército y consignados a la orden de un juez Militar de Instrucción, como integrantes de la agrupación terrorista (ERP), según su confesión.

Ellos fueron reclutados —Pasa a la página 53—

# Violentos choques con subversivos

Alrededor de sesenta y seis bajas entre muertos y heridos, treinta por los extremistas y treinta y seis por el Ejército, han dejado recios enfrentamientos ocurridos en varios puntos del departamento de San Vicente, entre efectivos del gobierno y subversivos, informan fuentes militares.

Al ser abordado ayer el Cnel. Roberto Rodríguez Murcia, comandante de la Quinta Brigada de Infantería, con sede en San Vicente, indicó que los principales enfrentamientos han tenido lugar en los

alrededores de las poblaciones de San Sebastián, Santa Clara, San Esteban Catarina, Cerros de San Pedro, Flores del Tepeyac, Hacienda Santa Paula, Carretera Panamericana, tramo que corresponde a Apastepeque, El Marquezado, El Sisimite y otros puntos del departamento en que la Inteligencia militar ha detectado campamentos terroristas. Dijo que desde el martes de la presente semana, unidades combinadas del Batallón de Contrainsurgencia Atlacatl y de

—Pasa a la página 41—

## Servicio Correos será limitado en las 'vacaciones'

Varios días estarán de vacaciones los empleados de Correos, con motivo de celebrarse próximamente las fiestas en honor al Divino Salvador del Mundo.

Según informa el Dr. Rodolfo Alberto Henríquez, director de dicha dependencia, las vacaciones a los trabajadores se han distribuido de la siguiente manera: Los servicios administrativos cerrarán desde el primero al seis de agosto, ambas fechas inclusive; los servicios de ejecución tendrán vacación desde el 4 al 6 de agosto, incluyendo ambas fechas; la sección de ventanillas del Correo Central, Hotel Presidente y

—Pasa a la página 29—



**CON MINISTRO FEDERAL.** El Canciller salvadoreño, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, conversa con su colega alemán, Hans Dietrich Genscher. Dicha entrevista fue una de las múltiples atendidas por el Dr. Tenorio en la reciente gira como acompañante del Presidente Duarte por Europa y los Estados Unidos de América. Los acompaña una traductora.

## De Santa Ana

# Bomba daña parte Admón. de Rentas

(Santa Ana). Una potente bomba destruyó anteanoche a las 7:30 p.m., parte del edificio que ocupa la Administración de Rentas de esta ciudad, ubicado en la Calle Libertad Oriente, entre Novena y Undécima Avenidas Norte.

La explosión resonó con gran estruendo en todo el sector y dañó parcialmente algunas casas vecinas, destruyendo parte del techo, arrancó la puerta de hierro del edificio, derribó paredes, destruyó muebles y causó grandes destrozos, pero

afortunadamente la caja de hierro donde se guardan documentos importantes y el dinero recaudado, no sufrió daños y no hubo de lamentarse la pérdida de más de quinientos mil colones que estaban depositados en dicha caja ni los documentos en referencia.

## No hubo incendio

Según informó la administradora de —Pasa a la página 66—



**INAUGURA.** (Santa Ana). Señor Armando Kessel corta la cinta simbólica y declara inaugurada la ARQUIEXPO84, patrocinada por la Universidad Santaneca de Ciencia y Tecnología, en el Parque "Armando Kessel padre", de esta ciudad.

Kessel padre, fue un famoso compositor y músico alemán que vivió en Santa Ana. Su hijo fue invitado a inaugurar la exposición de arquitectura. A la derecha, el rector de la Universidad, Lic. Ovidio Agreda.